

12./III. 1916

**Eiserne Zwanzighellerstücke.**

Zur Münzamt ist man derzeit, wie wir erfahren, bereits damit beschäftigt, eine Reihe neuer Münzen zu prägen, die demnächst zur Ausgabe gelangen werden. Es sind dies in erster Linie Zwanzighellerstücke aus Eisen, die auf der Rückseite das neue kleine Reichswappen tragen werden. Die Vorderseite dieser Geldstücke wird das Bild des bereits eingeführten neuen Reihnellerstücks aufweisen, nur mit dem Unterschied, daß an Stelle der Ziffer 11 die Ziffer 20 in den neuen großen Typen tritt. Das eiserne Zwanzighellerstück wird etwas größer sein als die bisherigen Nickelmünzen zu 20 Heller. Der Durchmesser wird  $20\frac{1}{2}$  Millimeter betragen. Die Reihnellerstücke werden mit der gleichen Prägung der Vorderseite weiter hergestellt, jedoch mit dem kleinen Wappen auf der Rückseite versehen. In nächster Zeit werden auch Kupfermünzen zu 1 und 2 Heller mit der neuen Wappenprägung hergestellt werden; diese Arbeit wurde bis jetzt noch nicht in Angriff genommen. Goldmünzen zu 20 Kronen werden, gleichfalls mit dem Wappen versehen, neu geprägt. Die Silberkronen werden weiterhin mit dem alten Prägestempel in einer täglichen Erzeugungsmenge von hunderttausend Stück hergestellt. Die Ausgabe der neuen eisernen Zwanzighellerstücke und der übrigen neuen Münzen wird erst nach Erscheinen einer diesbezüglichen kaiserlichen Verordnung in einigen Wochen erfolgen.